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В последние годы в России рядом юристов и иных общественных деятелей активно предлагается узаконить в семейном зако
нодательстве принцип родительской власти над детьми. Однако исторический опыт указывает на то, что как Россия, так и зарубеж
ные страны со временем полностью отказались от этого принципа. Целью статьи является проведение исследования перспектив 
нового появления принципа родительской власти в семейном законодательстве России с учетом исторического опыта как нашей 
страны, так и зарубежных стран, анализа доводов в пользу и против узаконения этого принципа, а также прогнозирование послед
ствий возвращения принципа в российское право. При проведении исследования использованы метод исторического познания и 
сравнительно-правовой метод исследования.
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In recent years, in Russia, a number of lawyers and other public figures are actively invited to legalize the principle of parental authority 
over children in family legislation. However, historical experience indicates that both Russia and foreign countries have completely aban
doned this principle over time. The purpose of the article is to study the prospects for a new appearance of the principle of parental authority 
in Russia’s family legislation, taking into account the historical experience of both our country and foreign countries, analyzing the arguments 
in favor of and against the legalization of this principle, and also forecasting the consequences of the principle’s return to Russian law. During 
the research, the method of historical cognition and the comparative legal method of investigation were used.
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